



**Ketua Kordapil 2 Relawan AA, Ikut
mendampingi Wisata Kuliner Bersama Calon
Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi Nomor
urut 2**

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Oct 12, 2024 - 22:07



Sukabumi - Sabtu malam, 12 November 2024, menjadi momen istimewa bagi masyarakat Sukabumi. Ribuan warga berkumpul di Terminal Cibadak untuk menghadiri acara wisata kuliner yang dipimpin oleh calon bupati dan calon wakil bupati nomor urut 2, H. Asep Japar dan H. Andreas. Acara ini juga dihadiri oleh Ketua Kordapil 2, H. Hermawan, yang turut mendampingi pasangan calon dalam menyapa masyarakat.

Dalam acara yang penuh kebersamaan ini, H. Asep Japar dan H. Andreas berkomitmen untuk mendorong perkembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Sukabumi. Mereka percaya bahwa dengan memperkuat sektor UMKM, ekonomi masyarakat akan meningkat dan kesejahteraan dapat dirasakan oleh semua lapisan.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar mencicipi kuliner lokal, tetapi juga menjadi ajang bagi para calon pemimpin untuk mendengarkan aspirasi dan harapan dari masyarakat. H. Asep Japar menyatakan, "Kami ingin memastikan bahwa suara masyarakat didengar. Kehadiran kami di sini adalah untuk bersama-sama merayakan keberagaman kuliner yang ada serta meningkatkan dukungan terhadap pelaku UMKM."

Dalam suasana yang hangat dan akrab, para pengunjung juga berkesempatan untuk ngopi bareng dengan H. Asep Japar, H. Andreas, dan relawan AA yang hadir. Kehadiran ribuan masyarakat menambah semarak acara ini, menunjukkan antusiasme dan dukungan masyarakat terhadap pasangan calon ini.

“Wisata kuliner ini adalah bentuk nyata dari keinginan kami untuk memperkuat komunitas dan mempromosikan produk lokal. Kami berharap, melalui acara seperti ini, masyarakat semakin mengenal dan menyukai produk UMKM di Sukabumi,” tambah H. Andreas.

Acara ini diakhiri dengan harapan besar untuk masa depan Kabupaten Sukabumi yang lebih baik, dengan ekonomi yang tumbuh berkat dukungan terhadap UMKM lokal. Masyarakat pun pulang dengan senyuman, merasa lebih dekat dengan calon pemimpin mereka, serta semangat baru untuk terus mendukung produk lokal.